



El director xeral Ricardo García-Borregón posa con el premio al Árbol Gigante. Foto: Gallego

## El eucalipto más alto de Europa y un souto de Courel, premiados por Bosques sin Fronteras en Galicia

**La distinción fue en las categorías de árbol gigante y bosque amenazado**

**Lugo** La edición 2010 de Los Premios Árbol y Bosque del Año, que ha organizado la ONG Bosques sin Fronteras en colaboración con la Fundación Biodiversidad del Ministerio de Medio Ambiente, ha reconocido las cualidades sobresalientes de siete árboles y bosques de todo el territorio nacional, dos de ellos ubicados en Galicia: el Souto de Santa Eufemia, en O Courel, que sufre reiteradas agresiones que están mermando y contaminando su superficie, y el Abuelo de Chavín, en Viveiro, el eucalipto más alto de toda Europa.

La entrega de los premios tuvo lugar ayer, en el Ministerio de Medio Ambiente y contó con la presencia de la atleta Nuria Fernández -campeona de europea de 1.500 metros-, como Madrina de los Premios;

### UN RÉCORD



**Más de 71 metros** es la de altura del eucalipto de Chavín, localizado en el bosque de A Retorta en Viveiro. Su perímetro de base es de 10,5 metros. Con 126 años de vida a sus espaldas, es propiedad de la Xunta y está declarado Monumento Nacional de Galicia. Fue presentado al concurso por la Asociación Eucaliptos Singulares.

el director general de Medio Natural y Política Forestal del Ministerio, José Jiménez; la directora de la Fundación Biodiversidad, Ana Leiva, y la presidenta de Bosques sin Fronteras, Susana Domínguez. También asistieron al acto, el director general de Conservación de la Naturaleza de la Xunta de Galicia, Ricardo García-Borregón, que recogió el premio del eucalipto de Chavín y la actriz gallega Maberl Rivera, premio 'Goya' por su papel en la película 'Mar Adentro', que recogió el premio otorgado al souto de Santa Eufemia.

A la mejora de la conservación y el conocimiento y difusión de los ejemplares galardonados se tiene que destinar acreditadamente la cuantía del premio, de 2.000 euros.

La Asociación Ecológico-Cultural SOS Courel fue la que presentó a la convocatoria el souto de Santa Eufemia, un bosque de castaños de 88 hectáreas en el entorno de la aldea de Santa Eufemia. **A. ARNÁIZ**